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【会長 ・幹事就任式】

①バッジ・タスキの伝達 吉沢前会長・村上前幹事

②木糖の伝送

会を開催予定

3 事 務局コピー機破根につき、新品リースを承88

4 橋 田洋二会員の出席免除について、向こう3ヶ月間

を承認

◎幹事報告           幹 事 佐 伯 和 康

1 本 年度会費納入のお頑い

2 3ク ラブ合同例会の記念写真配布

―◎回歌斉唱 ロ ータリーソング 『奉仕の理想』

ソングリーダー 吉 澤

◎四つのテス ト唱和 ロー,リー情報委員会  吉 津

◎お客様紹介          会 長 杉 回

2750地区多摩東B分 区 ガ パナー縮佐 平 山

◎乾杯         ガ バナー補佐 口 中 貫

0会 瀬報告           会 長 杉 回 激

1 理 学会においてクラブ活動計画書承認

2 RI会 長賞取得について、早急に第 1回クラブ協議

3 国 際ロータリー適用相場の変更、本日より140円

4 グ アムで行われる地区大会の出欠確認、ホス トクラ

プのパンフを参考に配布

政   5 ク ラブ概況及び活動計画書の訂正

競    ① P 10~SAA委 員会に大松会員を記入、斉藤会員

と亀海会員を削除

洋景   ② P 17-斉藤会員削除

洋景  ③ P 29…斉藤会員及び奥様及び結婚記念日削除

臓    ④ P 35…斉藤会員削除

治男様  ⑤ P 39…斉藤会員削除

⑥P 62-10研出席会員一境表の1997～998年度の所か

ら遠藤二郎会員を削除、太国会員を配入

0前 年度会務報告 吉j● 洋 最

1 斉 藤会員の後任の高橋さんを前年度理事会で承認

司会

0点 出

SAA委 員長 宮 本

会長 杉 田

ガバナー補佐



須藤起雄会員 新 年度を祝つてニヨニヨ。

小城章員会員 前 年度の理事、役員の皆様ご吉労様でし

た。本年度の杉日、佐伯年度をよろしく。

村上 久 会員 杉 日会長、佐伯幹事。これから一年間が

んばって下さい。

海野業一会員 新 年度の出発をお祝いして。

伊沢ケイ子会員 今 年度も楽しい例会になりますように。

大松説二会員 杉 EB、佐ね年度の出発にエールを送つて。

伊藤英也会員 今 年度は親睦係です。頑張ります。

平野行広会員 お 客様ようこそ。今日は新たな気持ちで

エコニヨを発表致しました。

◇委員会報告

◎出席報告/村 上久委員長

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

50名 49名 43名 8776佑

6/24 訂 正出席率    10011h

6/17 最 終訂正出席率  9412町

・欠席者 遠 藤立一、伊神稔、猪股末男、北村幸彦、

日島真由美、宇智田和秀

メークアップ

なし

◎ニコニコBOX/平 野行産親睦活動委員長

平山治男ガバナー補佐 杉 田 '佐伯丸出航おめでとうご

ざいます。田中・宮本さん 1年 間よろしくお願い

します。

田部勝太部分区幹事 本 人姪の結婚式で出席できません

よろしくお願いします。

中山順一部様 杉 田様、会長就任おめでとうございます。

高村 弘 会員 有 志の方々、病気見舞いありがとうござ

いました。

田中 安 会員 吉 沢前会長を囲んでのお秦代の残りです。

大熊将夫会員 杉 田年度始まりましたね。皆さん張り切

つていらつしヽいますようで。

萩生回茂夫会員 杉 田年度の役員の皆様ご苦労様です。

今年度もよろしく御願いします。

関岡俊二会員 杉 田会長、佐伯幹事の円出を祝つて。

遠藤二郎会員 新 年度の円出を祝して、杉口年度の成功

を祈ります。

赤尾恭雄会員 杉 日、佐伯年度のスター トを祝して。

宮本 議 会員 杉 田、佐伯年度初例会おめでとうござい

ます。

森田舞子会員 杉 日、佐伯年度おめでとうごさいます。

中山恒武会員 今 期もよろしくお願いします。

吉澤洋景会員 98-99年 度のスター トを祝して。

国中 賛 会員 杉 口年度のスター ト、よろしくご支援を。

本日の合計 金 74,500円

◎会長就任検拶

(累計 74,500円)

会長 杉 回 説

当クラブが創立以来今年度で8年 経過 しました。すな

わち今世紀最後の年度とな ります。        、 ャ

ジェームス L レ イシーRI会 長は子供達が貧困や飢

餓に苦しむ事なく、人種や宗教の梅違に寛容である事の

論議をふまえた実践、全人類が品位 と尊敬の念で生活可

能な世界を夢見て、工つ同じビジョンを以つて夢が実現

されるような努力が必要とグローバルな見地で表明され

てお ります。

ふ り返つて今 日の日本は不況のあまり、殺伐 とした状況

を呈 してお ります。職業倫理の大如、道徳観念の迷失等

数lRりありません。 この状況下では子供達は精神的飢簸

状態といわざるを得ません。次世代を担 う子供達には結

神的に満たされた宰福に世代 となるよう我々ロータフア

ンが努力す大きと思います。

今年度はR【 会長のテーマとして 「rl―タリーの夢を

追い続けよう」ですがナブテーマとして 「心 と心のIL均″

合い(HEART TO HEART)Jを提案いた します。ロータレャ

ン相互のコミュニケーションを基本として、真の好意、

友情及び絆を深めロータリアンとしての存在認識を高め

たい所在です。それには奉仕の精神ユつ四大奉仕の再認

議と実践が必要です。

尚、今年度、ガバナー橋佐として日中 賃 会員及び分

区幹事として宮本 誠 会員が重責を引き受けられました。

つきましては当クラプの名蓉として、両会員が責務を全

うされるようメンパー全員の絶大なるバックアップをお

願い致します。



◎幹事就任挨拶 幹事 佐 伯 和 茂

創立8周 年を迎え今世紀最後の年度と成りましたぅ歴

代の会長、幹事、理事、役員そして全会員の皆様方の御

尽力の賜物と感謝申し上げます.

今年度は幹事との大役を仰せつかり多大な役職に責任

を感じております。今一年会長の補佐として裏に回り努

力して行きたいと思います。

今年度RI会 長テーマ 「ロータリーの夢を追い続けよ

う」今会長テーマ 「ッbと 心の触れ合いぐEART TO HEART)J

でロータリーライフを送 り続けたいと思います。

勉強不足の私ですが諸先輩方のお力をお借 りして幹事

職を努めさせていただきますので全会員の皆様の ご指

導、ご協力をお願い申し上げます。

◎多藤東A分 区補佐 幹 事ご接拶

_,  ガ バナー補佐 田 中 賃 様   幹 事 宮 本 議 様

Rリ レー トーク 第 1回  福 島 違 也会長
「行政書士の仕事 とは?J

◎点建 会長 杉 口 設

―☆お詫び

今回の週報作成にあたり、ホテルの不手際により録音

が途中で切れてお りましたt出 来るだけ、現状に近づ

けるよう努力致 しましたが、完全に至るには困難があ

り 満 足いく週報が作成できませんでした。ここに、

深くお詫び致 します。

「本年度皆様には大へんお世話にな ります。 どうぞ一年

間よろしくお願いします。」

今年度の目玉企画の一つ、会員 リレー トークの ト

ップバッターとして登場いたしまじた福島です.

今年度はクラブ会報委員長である私や委員の皆

様が、皆様の所にお じゃまして、このリレー トーク

を続けたいと思つてお ります.ど うぞ温かく見守っ

て下さい。

リレー トークでは、職業のこと、ロータリーのこ

と、エ ッセー 計 などなど 何 でもかまいませんの

で、ぜひご協力下さい.

とい うことで、私は自分の仕事の一つであります

行政書士の仕事についてお話 しします.

行政書士がどんな仕事をしているかご存じでしよう

か? よ く司法書士と行政書士の違いがわからない

とい う声を耳にしますc簡 単に言 うと、行政書士は

みなさんの依頼を受けて許認可に関する書類を作成

した り、官公庁等への手続きを代行 した りするので

す。その書類の種類はと言 うと 約 9000種にも及び

ます.そ の中でも主なものは、建設業許可申請 宅

建業免許申請 外 国人登録申請 会 社設立書類作成

会計記帳業務 運 送業許可申請 風 俗営業許可申

請などが挙げられ ます。

最近では、高度情報通信社会の発達とともに、許

認可手続や行政情報がインターネ ットなどを利用 し

て電子化 されていき、21世紀前半ですべての官公庁

から、紙の書類がなくなると言われています.

そこで行政書士はそれ らに対応するため、マルチ

メディア ネ ットワークサー ビスのアクセスポイン

トにならなければなりません.で すから、コンピュ

ーターは行政書士にとって命 とも言えるものなので

す。私はヨンピューターの制作や販売など1)手掛け

るととt)に、行政 と国民の間の仲介役 として真の行

政ナービスの実現に役立つ行政書士になるよラ努力

してお ります。これからもますます頑張 りますc

☆野球同好会会員募集中 希 望者は福島までr

☆7月 15En3の卓話 職 字にかかるもの」予定

☆各委員会の験 卓話者の粕薦あ願いします。

ブログラム委員会

※このコーナーでは、広<会 員の皆様から様々

な情報を募集しております。内容は公序良俗

に反しないものなら何でも″ 会 報委員会ヘ

情
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告
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版

(今週の担当 :福 島達也)


